Ven. 10/07/2009 13:51

Cher M. Dmochowski,

Suite à mon acquisition d'une œuvre de Z. Beksinski, j'ai lu avec attention votre récit épique sur le lancement de ce peintre en France.

J'admire votre passion et votre acharnement justifié pour nous faire connaître ce grand artiste. A travers vos écrits, j'ai ressenti votre enthousiasme, vos frustrations et vos solitudes. Du point de vue de vos démarches, j'ai été extrêmement surpris par deux faits précis :

(...)

Z. Beksinski appartient à ces génies comme Francis Bacon, ou il faut plusieurs regards pour en apprécier la beauté.

Ceux qui admirent Beksinski comprendront cette démarche et ne pourront pas l'oublier.

Alors merci à vous M. Dmochowski pour votre persévérance, celle-ci m'a mené jusqu'à Beksinski.

Cordialement

J.TREYER